
	  

Vendredi 12-08-2011. 
Chemin de Croix. 
Extase : 7ème Station. 
Participants : 100 Personnes. 

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE  

Petits-enfants, viendra le jour où le soleil brillera définitivement sur votre Pays. Mais pour cela 
il faut que vos cœurs se convertissent. 

Les évènements que vous vivez autour de vous ne doivent pas vous anéantir. Vous devez 
chercher à vous rapprocher de Jésus, afin de ne pas rester en dessous mais de demeurer au-dessus 
de tout. Car Jésus le Crucifié demeure toujours au-dessus de vous. Lorsque vous levez les yeux vers 
le Ciel, c’est Lui que vous trouverez. 

Demeurez toujours entre Lui et ce qui se passe autour de vous. Ne vous laissez pas écraser 
par une situation donnée. Prenez le recul nécessaire pour trouver en Mon divin Fils, les forces dont 
vous avez besoin. 

Jésus vous offre Sa miséricorde afin qu’elle vous inonde, telle une pluie abondante. Il vous fait 
la grâce de cette offre pour apaiser en vous vos petites misères. Quant à moi, Sa Mère et votre Mère, 
Je vous demande de demeurer sous Mon sein maternel afin que, par vos prières et votre conversion, 
Je vous mène à Lui. 

Mon Fils me fait vous dire qu’il vous bénit et qu’il vous aime, et qu’il viendra personnellement, 
vendredi prochain, délivrer un message. 

Venez nombreux à la veillée du 14 Août car les grâces seront nombreuses pour ceux qui 
croient en Moi et qui ont la foi. 

Je vous aime et vous bénis ! 

Votre Maman du Ciel. 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1ère Pensée du Saint Père PIO reçue à la 3ème Station de ce Chemin de Croix 

Si tu te tournes avec confiance vers Marie, de toi, Elle fera son enfant. 

Si tu te tournes sans jamais douter de la bonté de Son Cœur Immaculé, sur toi, Elle déversera Ses 
grâces. 

Padre PIO 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2ème Pensée du Saint Père PIO reçue à la 3ème Station de ce Chemin de Croix 

Il ne suffit pas de croire en Dieu pour avoir la Foi. 

Il ne suffit pas d’aller à la Messe et de prendre le Corps du Christ pour dire être converti. 

Avoir la Foi et être converti, c’est vivre avec Dieu, en laissant de coté les choses matérielles et les 
biens terrestres. 

Avoir la Foi et être converti, c’est ne pas savoir dire « Non » à Dieu. C’est marcher sur Ses pas quel 
que soit le poids de la Croix à porter. 


